

12.02.21

## Beschluss des Bundesrates

---

### **Benennung eines stellvertretenden Mitglieds für den Beirat des Klärschlamm-Entschädigungsfonds**

Der Bundesrat hat in seiner 1000. Sitzung am 12. Februar 2021 beschlossen, gemäß § 2 Absatz 3, 5 und 6 der Verordnung über den Klärschlamm-Entschädigungsfonds

Landwirtschaftsdirektor Hans-Walter Schneichel

Ministerium für Umwelt, Energie, Ernährung und Forsten Rheinland-Pfalz

anstelle von Ministerialrat Markus Langner, der inzwischen nicht mehr im Ministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft Baden-Württemberg beschäftigt ist, als stellvertretendes Mitglied für den Beirat des Klärschlamm-Entschädigungsfonds für die laufende sechste Amtsperiode vom 1. Januar 2019 bis zum 31. Dezember 2022 zu benennen.